
BIENVENIDOS AL MES DE OCTUBRE,  

FELICIDADES A TODOS LOS NIÑ@S DEL CENTRO ESCOLAR. 

UNA PLEGARIA A TODOS LOS QUE ESTAN LUCHANDO CONTRA EL CANCER. 

DIOS NOS PROTEJA DE TODO MAL, ENFERMEDADES,CORONAVIRUS,POR UN PLANETA LIMPIO.HAZ 

TU PARTE Y UNETE SIEMPRE EN ORACION CON EL CREADOR. UNIDOS SALDREMOS ADELANTE A 

NUESTRO QUERIDO EL SALVADOR Y LA EDUCACION.GRACIAS PADRES DE FAMILIA Y ALUMNOS 

POR HACER EL ESFUERZO Y TODO EL APOYO PARA LA SUPERACION. 

 

 

RECUERDE QUE PARA ENVIAR SUS EVIDENCIAS LO PUEDE HACER EN EL SIGUIENTE NUMERO 

PERSONAL 72779911 Y AL CORREO ELECTRONICO: 

adriana.adriana.portillo@docentes.mined.edu.sv 



ADJETIVOS BIG, SMALL, OLD,YOUNG,NEW,OLD. 

¿Qué es un adjetivo y ejemplos en inglés? 

Clases de Adjetivos en inglés. Los adjetivos son aquéllas palabras que se unen a un nombre para 

ampliar, complementar y cuantificar su significado. 3. Distributivos: each, cada; every, todo; either, 

uno y otro; neither, ni uno ni otro. 

 

 

 

aqui tienes unos ejemplos: 

 

this farm is small. 

this girl is  big. 

my room is small. 

the house is big. 

This t-shirt is very small! 



This belt is not small enougth. 

These dogs are too small 

The ant is small than the elephant 

My cat has got a small nose 

The bird it's too small 

 

 

 

 

 

 

 

 

UTILIZA DIFERENTES LAPICES DE COLOR PARA SUBRAYAR LOS ADJETIVOS EN LAS ORACIONES Y 

EJEMPLOS QUE SE PRESENTAN EN ESTE TRABAJO. 



 

 

 I have a very big house. (Tengo una casa muy grande) 

 

 My box is big to store things. (Mi caja es grande para guardar cosas) 

 

 Because you don’t live in a big country. (Porque no vives en un país grande) 

 

The city is very big. (La ciudad es muy grande) 

 

 I have a very big hotel. (Tengo un hotel muy grande) 



 

 You have a big patio in your house. (Tienes un patio grande en tu casa) 

 

 Your cell phone screen is big. (La pantalla de tu celular es grande) 

 

They have a very big dog. (Ellos tienen un perro muy grande) 

 

Mi room is big. (Mi habitación es grande) 

 

That bird is too big. (Esa ave es demasiado grande) 

 

 

 

 

 

 

You're too young to be in a place like this. 

Eres muy joven para estar en un lugar como este. 

 

There's a young couple living in your old room now. 

Hay una joven pareja viviendo en tu vieja habitación ahora. 



The girl is very young, not more than five years. 

La niña es muy joven, no mayor de cinco años. 

 

The fate of Camelot rests in your hands, young warlock. 

El destino de Camelot descansa en tus manos, joven mago. 

 

He's a young man in the prime of his life. 

Es un hombre joven en la flor de su vida. 

 

Don't you think that's a little young for Jarek, Caleb? 

¿No crees que es un poco joven para Jarek, Caleb? 

 

This was the most important interview of his young life. 

Esta era la entrevista más importante de su joven vida. 

 

It's the perfect apartment for a young woman like you. 

Es el apartamento perfecto para una mujer joven como tú. 

 

This disease is most common in young girls and women. 

Esta enfermedad es más común en niñas y mujeres jóvenes. 

 

At a young age (5 years) carries a good fit. 

En una edad joven (5 años) lleva un buen ajuste. 

 

The young and impatient warrior had never lost a fight. 

El joven e impaciente guerrero jamás había perdido una lucha. 

 

There's a young girl waiting for me at the pool. 

Está una joven chica esperando por mi en la piscina. 



So young a life, to be so tired of living. 

Tan joven una vida, para estar tan cansado de vivir. 

 

Mücadaleyi between men and young women is a great check. 

Mücadaleyi entre hombres y mujeres jóvenes es un cheque grande. 

 

You're young and can become easy prey for the dragon. 

Eres joven y puedes ser presa fácil para el dragón. 

 

Gabriel could run a lot faster when he was young. 

Gabriel podía correr mucho más rápido cuando él era joven. 

 

When we were young, and the world was younger too, 

Cuando éramos jóvenes, y el mundo era más joven también, 

 

There's a young soldier to see you in the library. 

Hay un joven soldado que quiere verte en la biblioteca. 

 

Since they were too young to work in the city. 

Dado que eran muy jóvenes para trabajar en la ciudad. 

 

My daughter is still young, don't bring her into your room. 

Mi hija es todavía joven, no traerla en su habitación. 

 

 

 



 

 

 My shirts are big they don’t fit you. (Mis camisas son grandes no te quedan a ti) 

 You can live here because the house is very big. (Puedes vivir aquí porque la casa es muy grande) 

 Buy a big house for my family. (Compre una casa grande para mi familia) 

 You have a big parking. (Tienes un grande parqueo) 

 Bottles are big for you to store more líquids. (Las botellas son grandes para que guardes más 

líquidos) 

 Big companies invest a lot of money. (Las grandes empresas invierten mucho dinero) 

 If you want to have a big business you have to invest a lot. (Si quieres tener un negocio grande 

tienes que invertir mucho) 

 My school is big is the biggest in the city. (Mi escuela es grande es la más grande de la ciudad) 

 You have a big and strong arm. (Tienes un grande y fuerte brazo) 

 That’s a big circle the one you drew. (Ese es un gran círculo el que dibujaste) 

 I have a big tv. (Tengo un televisor grande) 

 My shoes are big. (Mis zapatos son grandes) 

The country of Mexico is big. (El país de México es grande) 

 


